

## Aquamediale verabschiedet sich mit Trikick-Spiel

LÜBBEN Mit Sport, Musik und Kängurus geht die diesjährige Aquamediale am kommenden Samstag, 7. September, zu Ende.

Wie Kurator Christian Gracza mitteilt, laufen derzeit die letzten Vorbereitungen für das Trikick-Spiel am Samstagnachmittag. Zwischen 13 und 18 Uhr wird auf dem Sportplatz der Völkerfreundschaft dreidimensional gekickt. Sechs Mannschaften mit je sechs Spielern und zwei Ersatzleuten kommen zum schweißtreibenden Einsatz. Mit dabei ist Gracza zufolge auch eine Künstlermannschaft, bestehend vor allem aus voraussichtlichen Teilnehmern der zehnten Aquamediale im kommenden Jahr.

Am Vormittag des 7. September werden ebenfalls auf dem Sportplatz Kängurus versteigert. Der Erlös kommt der Finanzierung des Open-Air-Kunstoffestes zugute. Zwischen 10 und 12 Uhr können Interessierte eines der Wahrzeichen der diesjährigen Aquamediale erwerben. Die Kängurus aus Stroh stehen für die Verbindung der Kunstaussstellung mit ihrem Titel "Weites Land" und den Feiern zum 200. Geburtstag des Australien-Erforschers Ludwig Leichhardt.

Der Abend klingt zum Abschluss mit einem Konzert des tasmanischen Singer/Songwriters Dan Freeman im Lübbener Wappensaal aus. Dazu werden auch zahlreiche Sponsoren und Freunde der Veranstaltung erwartet. Beginn ist um 20 Uhr. Karten sind bei der Tourismus, Kultur und Stadtmarketing GmbH (TKS) erhältlich.

is

### Jüngste Kommentare

---

